

# El impacto del maltrato en la niñez sobre el desarrollo del cerebro

El maltrato afecta el desarrollo normal del cerebro de niñas y niños; puede provocar enfermedades mentales o alteraciones en múltiples áreas de su vida futura.



**Jorge Mario Tamayo**

Médico Psiquiatra

Moderadora



**Marisol Sanin Gómez**

Directora de desarrollo de Red PaPaz

Miércoles, 12 de octubre de 2022

**#ACerrarBrechas**

**Inicio: 7:30 p.m.**

Retransmisión dirigida a madres padres y cuidadores de niñas y niños

**Enlace para conectarse:**

<https://bit.ly/elimpactodelmaltratoenlaninez>

**PaPaz**

RED DE PADRES Y MADRES



[www.redpapaz.org](http://www.redpapaz.org)